

助任小学校 1年
学年だより
2024.10.31

なかよし

11月号

朝夕の冷え込みに、秋の深まりが感じられるようになりました。どんぐり、まつぼっくり、いちょうなど、子どもたちの見つけた秋が教室に届けられています。

10月6日の運動会には多数の方にご参観いただき、ありがとうございました。皆様方のご協力が無事運動会を終えることができました。大勢の方の温かい声援を受けて子どもたちは最後までがんばることができ、自信をつけることができましたよう。また、みんなの力を一つに合わせる喜びも知ることができ、運動会は子どもたちの成長の貴重な機会となりました。

1年生も振り返り点を過ぎ、給食の準備や後始末をはじめとしているいろいろなことが自分たちでできるようになり、たくましさも加わってきています。これらの成長一つ一つを保護者の皆様方と共に喜びたいと思います。

お知らせとお願い

★ 生活科「あきとあそぼう」について

生活科で、「あきとあそぼう」の学習をしています。あすたむらんどではたくさん秋を感じることができました。見つけた葉っぱや木の実を「あきのおもちゃづくり」に使います。

ご家庭でも秋のものを拾いに行く機会があれば秋のものを拾っていただき、引き続き持たせてくださるとありがたいです。

★ 漢字学習について

漢字は、書き順や「とめ・はね・はらい」に気をつけて、一画一画でいねいに書くことが大切です。一年生のうちに望ましい習慣を身に付けてほしいと願い、毎日指導しています。お家でも声かけをお願いします。

★ 持ち物について

何個も消しゴムを持っていたり、必要以上のキャップ等が筆箱に入っているのを見かける時があります。お子様といっしょに、ご家庭でも持ち物の確認をし、学習に集中できるようにご協力いただけますようよろしくお願いいたします。なお、必要な物については忘れ物がないよう、声をかけてください。また、最近教室で落とし物が多くなっています。そのほとんどに名前がついていません。今一度持ち物に名前がついているか、うすくなっているか、確かめてください。

また、キーホルダー等、ランドセルにたくさん付けている人を見かけることがあります。安全を考え、不要なものは付けないようご配慮ください。

★ あのねノートについて

「あのねノート」が始まります。「しらせたいな 見せたいな」の学習を経て、子どもたちは「書く」ことが楽しいなと感じ始めているようです。もっと書きたいな、あったことや自分の気持ちをうまく書けるようになりたいなと発展していけるように取り組んでいきたいと思っております。何について書いたらいいかわからないと迷っているときは、一言助言をしていただけたらと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

11月の予定

日	曜	行事
4	月	文化の日 振替休日
7	木	全校朝会 市人権教育研究会 13:30 下校
12	火	徳島市社会科教育研究会前日準備 13:45 下校
13	水	徳島市社会科教育研究会 13:00 下校
14	木	TV朝会 リオデ音楽会
21	木	児童集会 市教科部会 13:30 下校
12/9(月) 11(水) 12(木) 13(金) 個人懇談 12/23(月) 2学期 終業式		

おはよう元気タイム

11/25(月) 1組 11/26(火) 2組
11/27(水) 3組 11/27(木) 4組

学習予定

こくご…かん字のはなし
じどう車くらべ
かたかなをかこう
どんなおはなしができるかな

さんすう…かたちづくり ひきざん(2)

せいかつ…あきとあそぼう

おんがく…せんりつでよびかけあおう
がっきとなかよくなるろう

ずこう… おはなしのえ

たいいく…ボールなげあそび
とびっこあそび

どうとく…かみさまからのおくりもの
ウォルトディズニー どうぶつといっしょ
もみじがり
エマさんの こたえあわせ